

# Nachrichten von Renascer - Januar 2018

12. Februar 2018



Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier EBF genannt). In Brasilien sind im Januar und teilweise im Februar Sommerferien. So gut wie alle Kinder von Renascer kommen aus Familien, die sich keinen Sommerurlaub leisten können. Daher ist eine Ferienbibelschule eine mehr als willkommene Abwechslung für die Kinder des Stadtviertels Vila Rosa. Das angesagte Datum war der 29. Januar bis 02. Februar 2018.

Das Thema für diese Tage war "Frucht des Geistes", nach dem Vers aus Galater 5, 22+23: "*Die Frucht aber des Geistes ist Liebe, Freude, Friede, Geduld, Freundlichkeit. Güte, Treue, Sanftmut, Keuschheit; gegen all dies ist das Gesetz nicht.*"

So wie ein Baum seine Zeit des Wachstums und der Entwicklung braucht um Früchte zu tragen, brauchen wir als Menschen, bzw. Christen, die Zeit in der unser Charakter geformt wird und wir zur gegebenen Zeit Früchte tragen. Den Kindern orientierend und wegweisend zur Seite zu stehen, ihnen die Gelegenheit zu geben, christliche Werte und Jesus kennen zu lernen, ist das Hauptziel so einer Ferienbibelschule.

Es war erfreulich mitzuerleben, wie das gesamte Team der Erzieher und Freiwillige sich einsetzen. Es kamen sowohl die Kinder, die oft zu Renascer kommen und von uns regelmäßig betreut werden, sowie viele andere aus der Umgebung. Die Zahl der Teilnehmer kam auf 60 Kinder. Resultat: Viele Neue haben unsere Arbeit kennen gelernt und haben sich für unsere regelmäßigen Angebote angemeldet.

*Saymon*, einer der Teilnehmer, geht momentan durch eine schwierige Situation. Mit hängenden Schultern und traurigem Blick kam er zur EBF. Doch Jesus berührte sein kleines Herz und er konnte ihm alles sagen, was ihn bedrückte. Ab dann war er froh dabei und beteiligte sich aktiv.

Mit der Unterstützung von Helfer und Spender konnte die Ferienbibelschule geplant und durchgeführt werden. Die kleinen Teilnehmer erlebten frohe Tage. Wir können Gott nur danken für die Mithilfe so vieler Personen und IHN bitten, dass die ausgestreute Saat Frucht trägt im Leben der Kinder.

Márcia A. Borges Marques  
Erzieherin im Renascer

## Nachrichten

15.September 2017



### O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet

Der Wecker zeigt 4:30 Uhr an. Zeit, aufzustehen und sich für die geplante Reise nach Colônia No...

Weiterlesen ... O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet

14.September 2017



## [PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

Letzten Samstag hatten wir unser alljährliches Picknick der Selbsthilfegruppen. Es nahmen fast a...

[Weiterlesen ... PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

14.September 2017



## [Abschlussseminar für Freiwillige des FCM](#)

Vom 07. September bis 09. September 2017 fand in Frankenberg das Abschlusseminar für 6 junge Me...

[Weiterlesen ... Abschlusseminar für Freiwillige des FCM](#)

14. September 2017



[Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

Auch in diesem Jahr öffneten der Treffpunkt „Lebenswert“ und die FCM-Kleiderkammer wieder ih...

[Weiterlesen ... Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

17. August 2017



## Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.

Mein Name ist Sebastian Rentsch, ich bin 25 Jahre alt, verheiratet und ab September darf ich erne...

[Weiterlesen ... Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

17.August 2017



## POCM - Update zu den Kinderbetten

Wie im letzten Newsletter (und auch in der neuen FCM-Zeitung) berichtet, werden bei unserem Partn...

[Weiterlesen ... POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

17.August 2017



[PARA - Neue Technik und Familientag](#)

Im Juli konnten wir endlich mit Hilfe eines Ehrenamtlichen unsere PCs vernetzen, das ermöglicht ...

[Weiterlesen ... PARA - Neue Technik und Familientag](#)

17.August 2017



## Bericht von Cornelius Hiskia Dantas

Hallo liebe Freunde von PARA, bei unter zehn Grad Außentemperatur sind wir sehr froh, dass wir i...

[Weiterlesen ... Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

17.August 2017



[Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Vom 26. bis 30. Juli fand in Blankenburg die Allianzkonferenz unter dem Thema „reform.aktion“...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Seite 17 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- 17
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)